

Grisolles. Cloche et orgue en vedette



à l'écoute de Marc Fagneau./Photo DDM, M. V.

Les deux après-midi des journées du patrimoine ont permis à de nombreux visiteurs de faire plus ample connaissance avec l'église Saint-Martin, notamment avec la nouvelle cloche qui trônait dans le chœur, tandis qu'une documentation présentée sur les panneaux d'exposition présentait les autres cloches.

L'orgue a également attiré tous les regards. Une petite partie est actuellement installée avec le concours des bénévoles: Jean Labro, qui reconstruit toutes les pièces de bois défectueuses; Michel Melet, qui réalise un travail de peinture admirable, sans oublier Maurice Gayot qui s'est investi sans compter.

Marc Fagneau, ancien facteur d'orgues, qui effectue le remontage de l'instrument avec beaucoup de conviction et de professionnalisme, a donné au public toutes les explications sur le fonctionnement d'un orgue. «L'installation de cet orgue a un coût», dit Jean-Claude Terrieux, président des Amis de l'église, qui propose à chacun de s'associer à l'installation d'un ou de plusieurs tuyaux d'orgue. Son nom sera gravé pour la postérité sur le ou les tuyaux sur lequel ou lesquels il a participé. Les modalités ne sont pas encore fixées.